

## XI CONFERENCIA INTERNACIONAL SOBRE PALMA DE ACEITE

## Barranquilla, 7 al 9 de Junio de 1995

Fedepalma invita a todos los palmicultores y a los lectores de sus publicaciones, a asistir a la XI Conferencia Internacional sobre Aceite de Palma, que se llevará a cabo en la ciudad de Barranquilla , entre el 7 y el 9 de junio próximos. La Federación ha realizado un gran esfuerzo para brindar a los palmicultores colombianos la oportunidad de asistir a una conferencia técnica de alto nivel, que contará con 22 conferencistas internacionales y 21 nacionales. Se presentarán los temas en tres módulos: Comercialización y competitividad de la palma de aceite en Colombia y el mundo, Agronómico y Plantas Extractoras. Estos dos últimos tendrán sesiones simultáneas durante la tarde del jueves 8 y el viernes 9 de junio.

En el módulo de Comercialización se presentarán 2 conferencias magistrales de los doctores Robert McCoy (Estados Unidos) sobre las perspectivas de la palma de aceite en el mercado mundial de aceites y grasas, desde el punto de vista del consumidor, y James Fry (Inglaterra) sobre Competitividad de los principales productores y procesadores mundiales de palma de aceite y otros aceites. Este módulo presentará además la situación del cultivo en varios países de América Latina como Ecuador, Perú, Venezuela, Costa Rica, entre otros.

En el módulo agronómico se tratarán temas sobre fitomejoramiento y productividad, manejo de enfermedades y plagas, manejo eficiente de plantaciones, y la metodología utilizada será con páneles y discusiones después de cada ponencia, y mesas redondas sobre algunos de los temas.

En el módulo de Plantas Extractoras se presentarán temas sobre extracción de aceite de palma y palmiste, extracción de aceite de los racimos vacíos, ahorro de energía y manejo de vapor, y manejo ambiental.

## Fedepalma pide mayor atención a Convenio de Aceite de Palma

El Convenio Marco para la Absorción y el Suministro de la Producción Nacional de Aceite de Palma estableció unos mecanismos útiles para ordenar los términos de la comercialización interna del aceite y evitar que los precios internos al productor sean inferiores a las posibilidades dadas por los precios en el mercado internacional. Además, mediante la concertación permanente se ha logrado una mayor comprensión de la producción, procesamiento y mercadeo de los aceites y grasas, tanto para productores como para industriales.

(Continúa en la página 2)

